

## **PRESSEMITTEILUNG 128**

vom 29.04.2022

### **Internationale Schülerbegegnung. Freiherr-von-Rochow Schule Pritzwalk reist in den Partnerkreis Alba.**

Vom 06.05.2022 -10.05.2022 reisen sechs Schüler:innen und zwei Lehrerinnen der Freiherr-von-Rochow Oberschule Pritzwalk in den Partnerkreis Alba und besuchen dort ein deutschsprachiges Gymnasium, das LICEUL GERMAN SEBEŞ in der Stadt Sebeş (Mühlbach).

Es ist das erste Mal, dass eine Schulklasse in den Partnerkreis der Prignitz reist. Ziel ist es, eine langfristige Schulpartnerschaft zu entwickeln und gemeinsame Projekte durchzuführen. Auf dem Programm stehen Museums- und Stadt- und Burgbesichtigungen, um einen Eindruck in die Geschichte und Kultur zu erhalten, doch auch der gemeinsame Sportunterricht, das Kennenlernen der Schule und der Austausch über die zukünftigen Vorhaben, die die Schüler federführend festlegen sollen.

Die Schülerbegegnung war bereits im Jahr 2020 geplant, konnte auf Grund des Ausbruchs der Pandemie nicht stattfinden. Unterstützt wird der Besuch durch die Kreisverwaltung des Landkreises Prignitz und das staatliche Schulamt Cottbus.